



Communiqué de presse
Monaco, le 14 novembre 2024

LA 19^{ème} EDITION D'EVER MONACO A TENU SES PROMESSES

- **La 19^{ème} édition d'EVER Monaco s'est tenue les 13 et 14 novembre 2024 au Grimaldi Forum, le centre international des congrès de Monaco**
- **L'AVERE E-Mobility Conference, qui rassemble les acteurs du monde des transports et de la recharge au niveau européen, s'est tenue aux mêmes dates, en partenariat avec EVER Monaco**
- **Le Groupe Segond Automobiles, partenaire d'EVER Monaco, a réalisé de nombreux essais automobiles « zéro émission » permettant de découvrir les avantages de l'électromobilité**

Après avoir honoré de sa présence la cérémonie d'ouverture de l'AVERE E-Mobility Conférence, S.A.S. le Prince Albert II de Monaco a donné le coup d'envoi de l'édition 2024 d'EVER Monaco.

Ouverte à tous et gratuite, l'exposition EVER Monaco a accueilli deux jours durant les conférenciers, les acteurs des tables rondes et les visiteurs professionnels comme particuliers.

Ils ont pu découvrir les stands des exposants en toute liberté, échanger et découvrir, parfois en avant-première, des produits de dernière génération dans le monde de la mobilité et des énergies renouvelables. Tous ont pu également approcher des véhicules propres en tous genres, mais aussi des acteurs de la construction durable et de tous les éco-systèmes en lien avec les thématiques abordées.

Le sport automobile du futur était également présent avec la présentation de MissionH24, une voiture de course à hydrogène qui intégrera bientôt une catégorie dédiée aux 24 heures du Mans.

Large succès du Ride and Drive, pour essayer les nouveautés

Le groupe Segond Automobiles, partenaire d'EVER Monaco, a exposé et proposé à l'essai plusieurs véhicules des marques Abarth, Alfa Romeo, Audi, Fiat, Jeep et Porsche. Encadrés par une équipe de professionnels, les essais ont permis aux visiteurs de prendre conscience des avantages d'une conduite zéro émission. Le succès a été immédiat, puisque tous les créneaux d'essai disponibles ont été réservés dès l'ouverture ! D'autres marques, parmi lesquelles BYD, Peugeot, Renault ou Mercedes, étaient également présentes à EVER Monaco.

De manière exceptionnelle, EVER Monaco s'est déroulé conjointement avec l'**AVERE E-Mobility Conference (AEC)**, qui fait partie des événements organisés par l'AVERE, l'Association Européenne pour l'Électromobilité. L'AVERE représente et défend l'électromobilité au nom de l'industrie, du monde universitaire et des utilisateurs de véhicules électriques au niveau européen, mais aussi dans chacun de ses pays-membres.

Les start-ups toujours à l'honneur à EVER

Pour la septième année consécutive, EVER Monaco a accueilli de jeunes entreprises afin qu'elles puissent présenter leurs projets dans les meilleures conditions. Un concours de pitch a été organisé lors de la seconde journée et les entreprises les plus innovantes ont été récompensées de différents prix, le plus souvent au travers de chèques remis par des entreprises mécènes.

EVER Monaco a également accueilli la cérémonie d'ouverture de l'**European Startup Prize for Mobility**, qui récompense les entreprises les plus à même de faire avancer le sujet de la mobilité propre. L'European Startup Prize for Mobility est une initiative public-privée co-fondée en 2017 par la Présidente de la Commission des Transports et du Tourisme du Parlement Européen.

Les soutiens et sponsors d'EVER Monaco

EVER Monaco est soutenu dans ses actions par la **Fondation Prince Albert II de Monaco**, qui se consacre à la protection de l'environnement et au développement durable, mais aussi par la **SMEG** (Société Monégasque de l'Electricité et du Gaz), acteur majeur de la transition énergétique depuis plus de 130 ans en Principauté.

Retrouvez les photos et vidéos de l'événement sur les réseaux sociaux d'EVER Monaco.